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Présentation de I'éditeur

Lecarrosse, ¢’ est |’ histoire d’ une rencontre inattendue. Une croisée de chemins entre une danseuse étoile ,
et un homme tourmenté , habité par une sensualité despotique , et des aspirations mystiques . Une invitation
au voyage, dans ce conte initiatique , o la passion amoureuse rejoint celle de la danse , pour former un pas
dedeux . " Le carrosse” isthe story of an unexpected encounter , between aprima ballerina, and a tormented
man , inhabited by a despotic sensuality , and mystical desires. Romance and passion for the ballet get
together , in thisinitiatory tale, to perform a" pas de deux " . Biographie de |'auteur

Arnaud de Lansay est auteur dramatique et scénariste. Spécialiste de "laBelle époque” francaise, Il a écrit
plusieurs fictions autour de personnages historiques , tels que Oscar Wilde , Cléopétre , Sacha Guitry... mais
aussi sur I'histoire du restaurant Maxim's . |l est aussi |'auteur de nombreuses comédies et comédies
romantiques . "1987 , un printemps" , est son premier roman . Arnaud de Lansay is a playwright and
screenplay author . As a specialist of the French " Belle époque ™ he wrote several fictions about historical
characters such as Oscar Wilde, Cleopétra, Sacha Guitry , but also , about the story of the famous Maxim's
restaurant . He also wrote many comedys and romantic comedys . " 1987 , un printemps " ( Spring 1987 ) is
hisfirst novel .
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